

Les sapeurs-pompiers du Gard vous attendent aux rencontres de la sécurité 2018

Les rencontres de la sécurité sont l'occasion chaque année d'échanger avec les citoyens sur les missions des sapeurs-pompiers.

Organisées cette année du 10 au 13 octobre, elles vont nous offrir différents moments de rencontre avec la population :

Notre cellule de médiation urbaine rencontrera les élèves du collège Jean Racine d'Alès jeudi 11 octobre matin pour leur présenter le métier et les missions des sapeurs-pompiers.

Ce même jour, un binôme de sapeurs-pompiers du centre de secours de Marguerittes animera des ateliers de sensibilisation au risque routier professionnel au profit de l'Association interprofessionnelle de santé et de médecine du travail sur le circuit de **Ledenon**.

Vendredi 12 octobre, les sapeurs-pompiers du centre de secours de La Grand'Combe sensibiliseront à la sécurité routière les collégiens de l'établissement Villa Béchard à La Grand'Combe.

Enfin, **samedi 13 octobre**, nous serons présents toute la journée au centre commercial Cap costières à **Nîmes** pour présenter à la population le métier de sapeur-pompier et un engin de lutte contre les incendies.

Contact:

Cathy Grelu Responsable communication 04.66.63.36.83

communication@sdis30.fr

Pour nous suivre, n'hésitez pas à cliquer sur les liens suivants :

























